



SDA-Bulletin

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 12. Dezember 2023 (Nachmittag)

Der Kantonsrat hat die am Montag begonnene Beratung der Anträge und KEF-Erklärungen zu den Leistungsgruppen im Budget 2024 abgeschlossen ([5930](#)). Bei der anschliessenden Beratung des Steuerfusses für die kommenden zwei Jahre ist er in der Ausmehrung der Anträge der Finanzkommission gefolgt, die mehrheitlich den Antrag des Regierungsrates für eine Senkung des Steuerfusses um einen Prozentpunkt auf 98 Prozent unterstützte ([5931](#)). Die abschliessenden Voten zum Budget und die Schlussabstimmung sind für die Abendsitzung vorgesehen.

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 12. Dezember 2023 (Abend)

Der Kantonsrat hat nach zweitägiger Debatte dem Budget für das Jahr 2024 mit 115 zu 55 Stimmen zugestimmt ([5930](#)). Das Budget weist ein Defizit von 188 Millionen Franken in der Erfolgsrechnung und Investitionsausgaben von 1264 Millionen Franken in der Investitionsrechnung aus. Damit wurde das Budget gegenüber dem Antrag des Regierungsrates um 182 Millionen Franken verbessert.

(fsi.)